
２年　　村田　駿
　僕は挨拶とコミュニケーションをしっかりできるよ
うにすることを目標に頑張っていきたいと思いま
す。
　１年間よろしくお願いします。

１年　　畔上　彩花
　全員が明るい挨拶ができる学校にしたいです。
そのために、朝の挨拶運動での活動を頑張って
いきたいと思います。１年間よろしくお願いしま
す。

会計写真

２年　　飯塚　可恋
  私は去年の生徒会の経験をいかし、全校生徒
が過ごしやすく生活できるように頑張って行きた
いと思います。中村会長を支えて大幡中学校を
もっともっといい学校にしたいです。１年間よろしく
お願いします。

１年　　四分一　翔太
　僕は生徒会役員として、まず先生と生徒の絆が
深められるように、僕がその架け橋になれたらい
いなと思います。
　これからもよろしくお願いします。

１年　　秋庭　杏香
　生徒会として、学校全体を引っ張っていくために
も先輩の支えになりながら、自分なりの努力を精
一杯していきたいです。自分の仕事に責任を持
ち、積極的に行動するので、これからもよろしくお
願いします。
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　　登校指導日の挨拶運動では、生徒会が中心となり、全校生徒が自ら進んで
挨拶が出来るようにするために、生徒会本部役員一同がんばりますので、
皆さんの明るい挨拶をよろしくお願いします!

会長写真

２年　中村　優希
私は、１人１人の思いや声に耳をかたむけたいと
思います。そして、挨拶運動にも力を入れ「大幡
中は挨拶のすばらしい学校」といわれるよう、頑
張りたいと思います。
　新生徒会８名で一生懸命頑張ります。しかし、
皆さんの協力や応援がなければ、進んでいけな
いことが多いと思います。どうか私たちと一緒に、
明るく、元気な、楽しい大幡中にしていきましょ
う！

副会長写真

２年　　秋山　侑也
　僕は「生徒の生徒による生徒のための生徒会」
を目標に生徒の意見を取り上げ、学校を活性化
していき、様々な行事に本気で取り組むそんな姿
勢が見られる学校作りをしていきたいです。

１年　　村上　安里彩
　私は、演説で宣言したとおり、積極的に挨拶の
できる学校にしたいと思っています。よろしくお願
いします。一生懸命頑張って活動し、自分自身も
成長していきたいです。

書記写真

１９日（木）　登校指導日
２０日（金）　給食最終日
２１日（土）　授業最終日・「銀杏」発行
　　　　　　　　・弁当持参
２５日（水）　冬季休業日開始

　登校指導日に昇降口で本部役
員が回収しています。家庭で集め
ている人はぜひ持ってきてくださ
い！
　ご協力よろしくお願いします！

会長
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書記
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挨拶のすばらしい学校
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